



---

## Médecin-assistant.e dès novembre 2025

La **Maison de la Santé du Haut-Lac Généralistes** offre des soins de premier recours à la population de la région de Vouvry (VS). Créée en 2017, en collaboration avec les autorités locales, elle compte actuellement sept médecins généralistes. Entreprise formatrice d'apprentis assistants médicaux, elle accueille régulièrement des médecins-assistants et des étudiants en médecine.

En complément d'une médecine de famille de proximité, la MSHL propose des consultations de médecine manuelle. Une infirmière spécialisée en diabétologie prend soin des patients diabétiques. Une équipe de psychologues indépendantes permet d'assurer une prise en charge des patients.

Dans le même bâtiment, des cabinets de pédiatrie, de gynécologie, de physiothérapie et d'ostéopathie complètent l'offre médicale du village.

**Nous recherchons un.e médecin-assistant.e pour 12 mois, pourcentage négociable de 50 à 100%, dès le 1<sup>er</sup> novembre 2025.**

Pour tout renseignement, merci de vous adresser à

Dre Sara Stadelmann, Médecin généraliste FMH, [s.stadelmann@mshl.ch](mailto:s.stadelmann@mshl.ch)

Ou au Conseil administratif : [admin@mshl.ch](mailto:admin@mshl.ch)